
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

28

135

107

0 20 40 60 80 100 120 140 160

その他（市外）

福津市内

福間小校区

Q.あなたのお住まいは？ 

Q.あなたのお歳は？ 

第9回海岸松林ウォーク inふくま 参加者アンケート結果 

子どもさん連れのファミリーでの参加が増えました。 

また、シニア世代の参加もたくさんあり、はつらつとした皆さんからも元気をもらいました。 

80 代以上の参加が 31人！ 来年度もお待ちしています。 

31
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32

16

43

21

11

21

39

0 10 20 30 40 50 60

80代以上

70代

60代

50代

40代

30代

20代

10代

10歳以下

福間小校区の皆さんだけではなく、市内各地域からも参加していただきました。 

市外では、福岡市・古賀市・宗像市・遠賀郡・北九州市・飯塚市・久留米市からの参加が    

ありました。 
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5

37

97

81

0 20 40 60 80 100 120

その他

ホームページ

ポスター

郷づくりニュース

チラシ

Q.どなたと参加しましたか？（複数回答あり） 

 

Q.ウォーク開催を知ったのは？（複数回答あり） 

 

35

13

97

138

0 20 40 60 80 100 120 140 160

1人

職場

友達・シニアクラブ

家族

家族での参加が多いですが、小学生グループ、シニア世代の友達同士で歩く姿が 

印象的でした。また、ひとりでマイペースで歩くなど、楽しみ方はそれぞれ！ 

 

ニュースを見ていただいてうれしいです。（by広報部会一同） 

ホームページも頑張ります！（by ホームページ担当） 

その他では、断然家族や友人に誘われてという「口コミ」が多かったです。 

また、今回初めて利用した、福津市役所の公式ＬＩＮＥで知った方もいました。 
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2
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48
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0 20 40 60 80 100 120 140

無回答（2人）

8回目（8人）

7回目（2人）

6回目（0人）

5回目（18人）

4回目（11人）

3回目（48人）

2回目（66人）

初めて（115人）

Q.何回目の参加ですか？ 
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17

250

0 50 100 150 200 250 300

無回答

もっと工夫が必要

S・Mの2コースで良い

Q.ウォークのコースについて 

 

ウォークはじめましての方がたくさんいて、この行事が少しずつ広がっていることを 

実感します。 

第５回目が台風で中止だったので、第１回目から欠かさず参加して下さった方が８名！ 

感謝をお伝えしたいです。 

 

。 

コロナ前は、L（ロング）コースがあり、復活を希望する意見や、S コースの５ｋｍより 

短い３ｋｍを希望する意見もありました。参考にさせていただきます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q.開催時期について 

 

3

1

266

0 50 100 150 200 250 300

無回答

他の時期が良い

今回の時期で良い

Q.松林保全活動への参加について 

 

今年度は、絶好のウォーク日和でした。秋は、イベントの多い季節。 

当日も市内あちこちで、楽しいイベントも開催されていました。 

 

海岸松林ウォークの開催目的のひとつに、ふくま郷づくりの会が中心となって保全活動

を続けている花見地域、西福間地域の松林を歩いてもらって、松林の事や、保全活動の

大切さを知っていただくというのがあります。 

実際に歩いてみると、本当に気持ちのよい場所です。 

興味をもって、保全活動の仲間が 1人でも増えたら言うことなし！です。 
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175

0 50 100 150 200

無回答

参加は考えていない

参加したい



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊自由記入での参加者の声＊ 

 

（参加感想） 

・楽しく歩けました。（複数） 

・松林がとてもきれいでした。 

・ありがとうございました。（複数） 

・とてもいい元気をもらいました。 

・たのしかった！ 

・また、参加したいです。５ｋｍ丁度良いコース。 

・景色がとてもきれいでいやされました。 

・お天気最高 

・自然にふれることができてうれしかったです。 

・松林がきれいだった。 

・気持ち良く歩けました。 

・また参加します。 

・完歩でき良かったです。 

・腰痛も忘れて楽しく歩けました。 

・松林もきれいに清掃されており、気持ちが良かったです。 

 

 

 

 

Q.来年以降のウォーク参加について 
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255

0 50 100 150 200 250 300

無回答

参加は考えていない

参加したい

次回は、第 10 回の節目の開催になる予定です。 

参加者の皆さんからいただいたアンケートも参考に、より楽しいウォークになる？ 

・・・なる！ 

松林保全活動の様子 



（スタッフについて） 

・スタッフの方、お疲れ様でした。 

・交通整理ありがとうございました 

・たくさんのスタッフの方がいて感動しました！！（同様複数） 

・実行委員の方の笑顔や声かけが素晴らしい。 

・スタッフの皆様に感謝です。 

・スタッフの皆様に見守られて安心して歩くことができました。 

・ボランティアの方も朝早くからお疲れ様でした。 

・お世話が大変でしたね。準備からありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（コースについて） 

・３ｋｍコースも欲しいです。（複数） 

・L コースを希望（複数） 

・４歳児と参加したのですが、５ｋｍの半分のコースがあればもっと良いなーと感じました。 

・コースの色々なところできちんと案内していただきわかりやすかったです。 

・途中に５ｋｍとか、曲がり角で指導して下さった方が判りやすい。 

・２か所で係の方がいなかったので、入口がわからなかった。 

・ぶどうの樹の入口がわかりにくかった。 

・宮司浜の帰り道がわかりづらかった。（同様複数） 

・花見地区の松林が足元が少し悪かった。 

・途中トイレがあるといいです。 

 

 

（その他） 

・豚汁などのおもてなしを復活してほしい（複数） 

・出発前にラジオ体操をしてはどうか。 

・車の渋滞が起きていた。交通整理に工夫が必要かも。 

・S コースは、５ｋｍ以上ありました 

・スタートで何か音を鳴らすと「スタートした！」という感じが出ると思いました。 

 

 

以上、ありがとうございました。 

 

ウォークの様子 

     

スタッフみんなでお見送り 


